

## LARENA FÚNEZ, Honorio

Sacerdote (1917-2010)

**Nacimiento:** Iruecha (Soria), 29 de septiembre de 1917.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1947.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid, 24 de junio de 1956.

**Defunción:** Sevilla, 25 de febrero de 2010, a los 92 años.

Nació el 29 de septiembre de 1917 en Iruecha (Soria). Sus padres Alejandro y María, cuidaban a sus cinco hijos y atendían las labores agrícolas y ganaderas de la tierra. A los 12 años fallece el padre. La madre debe luchar para sacar adelante a su prole. Germán, el hermano mayor, ingresa en el seminario diocesano. Honorio, a los 19 años presta el servicio militar coincidiendo con el comienzo de la Guerra Civil. Al terminar la contienda vuelve a su pueblo y allí sigue con las tareas del campo y aprende el oficio de herrero.

Honorio sentía la llamada vocacional, pero se veía demasiado mayor. No obstante, movido por la ordenación de su hermano y animado por un salesiano amigo, con 27 años se decidió a comenzar el aspirantado y fue recibido en Antequera. Al año siguiente pasa a Montilla para completar los estudios. Ingresa en el noviciado en San José del Valle (1946-1947) y allí emite sus votos religiosos el 16 de agosto de 1947 con casi 30 años. Los dos cursos siguientes los pasa estudiando filosofía en Utrera.

El trienio práctico lo hace en el Hogar de San Fernando en Sevilla (1949-1952). Cursó los estudios de teología en el teologado de Carabanchel Alto y fue ordenado el 24 de junio de 1956.

Los años de ministerio sacerdotal se entrega como administrador en estas casas: Cádiz (1956-1957, 1958-1959); Hogar de San Fernando en Sevilla (1957-1958, 1961-1969); Consolación en Utrera (1959-1961) como asistente de los aspirantes; Mérida (1969-1972) también como asistente de los aspirantes; Cádiz (1972-1973, 1978-1983), administrador; Morón de la Frontera (1973-1977) encargado de la pastoral; San José del Valle (1977-1978); Morón de la Frontera (1983-2008). Aquí estuvo por unos 25 años entregado a la atención de la iglesia, a los cofradieros, primeras comuniones, novenas y fiestas de María Auxiliadora y capellanías. Toda la Familia Salesiana y amigos se volcaron en la celebración de sus Bodas de Oro sacerdotales.

La edad fue deteriorando su salud y hubo que ingresarlo el 16 de abril de 2008 en la casa Don Pedro Ricaldone de Sevilla, donde falleció el 25 de febrero de 2010, a los 92 años de edad. Sus exequias se celebraron en Morón, donde era tan apreciado y tantos años pasó.

Era un salesiano lleno de virtudes, sereno y con una sonrisa siempre en el semblante, un hombre profundamente religioso, siempre disponible y trabajador. Sacerdote siempre y en todas partes. Fue todo un ejemplo de religioso pobre y austero.